

29. Juli 2019

Änderung der Gastrin-Methode

Seit 22.07.2019 ist die Methode von Gastrin geändert worden. Früher ist der Test mit einer automatisierten Methode durchgeführt worden. Die neue Methode ist RIA-Methode und die hat eine neue Einheit sowie neuen Referenzbereich.

Darüber hinaus müssen wir Sie informieren, dass es einige präanalytische Besonderheiten bei dieser Methode gibt:

- Vor der Blutabnahme sollten die Patienten mindestens 10 Stunden nüchtern sein,
- nach der Blutabnahme müssen die Proben sofort gekühlt werden und auch gekühlt ins Zentrallabor gebracht werden,
- das Serum muss nach der Blutabnahme innerhalb von 4 Stunden untersucht werden oder bei – 18 °C im ZL bis zur Analyse gelagert werden.

Für Rückfragen steht unser Arzt vom Dienst (Tel. 2121) zur Verfügung.

Herr B. Matli

Assistenzarzt